

# たきおっ子

～一人一人が輝き、「笑顔」あふれる滝尾小～

御船町立滝尾小学校 学校だより  
第25号 令和4年2月14日(月)  
たきおっ子の生活信条：  
「たのしく、きたえて、おおらかに」  
学級数5、在籍児童数：51名  
文責：(校長)天川 一幸

## ちょっと残念・・・。

7日(月)朝、運動場の三角コーンとバーが壊れている(壊されている)のが見つかりました。体育館運動場側の一輪車置き場の前に置いてあったのですが、ごらんのようにポッキリと折れ、右のコーンはわれています。

おそらく土日に壊されたのではないかと思います。誰がこわしたのかわからないですが・・・残念です。



## いのちの学習＝大事な人権教育です

残念ながら公開授業はできませんでしたが、各学年での取組はしっかりと行っています。学年の発達段階に応じて、自分の「いのち」そして他人の「いのち」について、考える大切な取組です。

人権教育は「自分の大切さとともに他の人の大切さを認めること」を目的としています。(「人権教育の指導方法等の在り方について〔第3次とりまとめ〕より) 具体的には、

- ① 他の人の立場に立ってその人に必要なことやその人の考えや気持ちなどがわかるような想像力、共感的に理解する力。
- ② 考えや気持ちを適切かつ豊かに表現し、また、的確に理解することができるような、伝え合い、わかり合うためのコミュニケーションの能力やそのための技能。
- ③ 自分の要求を一方向的に主張するのではなく建設的な手法により他の人との人間関係を調整する能力及び自他の要求を共に満たせる解決方法を見いだしてそれを実現させる能力やそのための技能。

これらの力や技能を着実に培い、人権感覚を健全に育てていくための取組です。その中でも大切なのが、「いのちの学習」となります。

自分を大切にし、友達を大切にすることは、これから生きていく子どもたちにとって、とても大切なことだと思います。

ところで、年末に「心のアンケート」を実施しました。残念ながら、「いじめられた」との回答も数件ありました。今後も、いじめが「0」になるように取組を進めていきます。※子どもさんのことで、気になることなどがありましたら、本校職員にご相談下さい。いじめの発見、又は相談を受けた場合は、その情報が担当者「情報集約担当者(本校では、教頭先生、養護教諭)」に集約され、学校全体で対応し解決を目指していきます。

※学校便りなどは、滝尾小学校HP (<https://es.higo.ed.jp/takiosyo/>) にも掲載されております。是非ご覧下さい。

